
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１６

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

十七代会長

1977～

W・ジャックデービス

（バミューダ・ハミルトンＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

２０１６年（平成２８

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 富川

～78 年度 ＲＩ会長

・ジャックデービス

（バミューダ・ハミルトンＲＣ）

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

２８年）１１

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

富川 盛博 

ＲＩ会長 

・ジャックデービス 

（バミューダ・ハミルトンＲＣ） 

全人類を結びつけるために奉仕せよ

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

１１月１６日

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●地区番号が

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

会、県議会、市長、県知事、環境庁へ要請をした

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

ーン車）を市へ贈呈

≪社会情勢≫

1978 年 ・八重山病院の着工、少年自然の家開所

 ・尖閣に中国漁船団

 ・具志堅

・台湾漁船船長ら逮捕

全人類を結びつけるために奉仕せよ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3311  

  

石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

日（水） 

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

●地区番号が 200 番台に変更、第

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

会、県議会、市長、県知事、環境庁へ要請をした

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

ーン車）を市へ贈呈

≪社会情勢≫ 

・八重山病院の着工、少年自然の家開所

・尖閣に中国漁船団

・具志堅 6 度目の防衛

・台湾漁船船長ら逮捕

【ＲＩ

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 

全人類を結びつけるために奉仕せよ

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

 第１９回 

番台に変更、第

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

会、県議会、市長、県知事、環境庁へ要請をした

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

ーン車）を市へ贈呈 

・八重山病院の着工、少年自然の家開所

・尖閣に中国漁船団 

度目の防衛 

・台湾漁船船長ら逮捕 

【ＲＩテーマ】

 山城 明 
 渡嘉敷 兼康
 山川 実 
 石垣 信亭 

全人類を結びつけるために奉仕せよ

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （

番台に変更、第 358 地区から第

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

会、県議会、市長、県知事、環境庁へ要請をした

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

・八重山病院の着工、少年自然の家開所

テーマ】

幹事  
兼康 会計  

ｸﾗﾌﾞ奉仕
  

ロータリーレート

全人類を結びつけるために奉仕せよ

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

（通算２７

地区から第 258 地区へ

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

会、県議会、市長、県知事、環境庁へ要請をした 

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

・八重山病院の着工、少年自然の家開所 

テーマ】 

  上原 秀人
  比嘉 彦晃

ｸﾗﾌﾞ奉仕  山城 明

ロータリーレート ＄１＝￥１０２

全人類を結びつけるために奉仕せよ

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

２７２５回） 

地区へ 

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

秀人 
彦晃 
明 

＄１＝￥１０２ 

全人類を結びつけるために奉仕せよ

 

●石油ボールによる海並びに海岸の汚染に歯止めをかけるため市議

●島の緑を守り街をきれいに美しくすべく呼びかけのための宣伝車（グリ

全人類を結びつけるために奉仕せよ 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■ソングリーダー

■ゲスト：

   

    

   

■ビジター

    

    

    

    

         

    

      

     

    

    

■メークアップ

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ７０．００％（１１月通算出席率

 

 

  

BOX

コイン

○石垣ロータリークラブの皆様、大変お世話になりま

す。本日はよろしくお願い致します。（

祐一・田中久光・玉城哲・有村昌造・新崎康幸・

須藤仁・一桝靖人・比留間孝司・高橋博文

○昨年度仁開様に地区国際奉仕で大変お世話にな

りました。                 

○米山奨学生の皆様本日の卓話ありがとうございまし

た。役員の皆様感謝です。

○米山奨学生を迎えて！

○米山奨学生の皆さん本日は卓話ありがとうございま

した。                   

○米山の皆さん石垣島への来島感謝します。

本日のにこにこ

司会進行： 遠藤 正夫

ロータリーソング：手に手つないで

ソングリーダー：宮城

：蘭 茜氏（沖縄分区米山奨学生）

  ﾅﾊﾙ・ｻｲﾌｧﾝ氏（

  イプトゥｹﾞﾃﾞｽﾀﾈｶﾞﾗ氏（

  マホ氏（ﾛｰﾀﾘｰ財団交換留学生）

ビジター：有村 昌造氏（那覇

   山里 将氏（沖縄分区ガバナー補佐）

   田中 久光氏（浦添

   須藤 仁氏（地区米山奨学委員長）

   高橋 博文氏（

         比留間孝司氏（

   湧川 祐一氏（

   清水 英世氏（

   一桝 靖人氏（

   玉城 哲氏（

   新崎 康幸氏（

メークアップ：大濵達也・上原

出席報告 

 ４１名  出席義務会員

  ２８名  欠席数

７０．００％（１１月通算出席率

小

BOX ¥

コイン 

合  計

○石垣ロータリークラブの皆様、大変お世話になりま

す。本日はよろしくお願い致します。（

祐一・田中久光・玉城哲・有村昌造・新崎康幸・

須藤仁・一桝靖人・比留間孝司・高橋博文

○昨年度仁開様に地区国際奉仕で大変お世話にな

                 

○米山奨学生の皆様本日の卓話ありがとうございまし

た。役員の皆様感謝です。

○米山奨学生を迎えて！

○米山奨学生の皆さん本日は卓話ありがとうございま

                   

○米山の皆さん石垣島への来島感謝します。

                 

第２７

本日のにこにこ

正夫 

手に手つないで

宮城 早人 

茜氏（沖縄分区米山奨学生）

ﾅﾊﾙ・ｻｲﾌｧﾝ氏（  〃      

イプトゥｹﾞﾃﾞｽﾀﾈｶﾞﾗ氏（  

マホ氏（ﾛｰﾀﾘｰ財団交換留学生）

昌造氏（那覇 RC

将氏（沖縄分区ガバナー補佐）

久光氏（浦添 RC

仁氏（地区米山奨学委員長）

博文氏（ 〃     

比留間孝司氏（  〃      

祐一氏（  〃      

英世氏（  〃    

靖人氏（  〃    

哲氏（   〃    

康幸氏（  〃    

大濵達也・上原 晃子・大浜

出席義務会員 

欠席数      

７０．００％（１１月通算出席率

小 計 

¥11,000 

¥5,194 

計 

○石垣ロータリークラブの皆様、大変お世話になりま

す。本日はよろしくお願い致します。（

祐一・田中久光・玉城哲・有村昌造・新崎康幸・

須藤仁・一桝靖人・比留間孝司・高橋博文

○昨年度仁開様に地区国際奉仕で大変お世話にな

                 

○米山奨学生の皆様本日の卓話ありがとうございまし

た。役員の皆様感謝です。      

○米山奨学生を迎えて！        

○米山奨学生の皆さん本日は卓話ありがとうございま

                   

○米山の皆さん石垣島への来島感謝します。

                 

第２７２４回 

本日のにこにこ

手に手つないで・四つのテスト

茜氏（沖縄分区米山奨学生） 

      ） 

  〃  ） 

マホ氏（ﾛｰﾀﾘｰ財団交換留学生） 

RC） 

将氏（沖縄分区ガバナー補佐）

RC） 

仁氏（地区米山奨学委員長）

     副委員長）

      〃  

      〃  

    委員） 

    〃  ） 

    〃  ） 

    〃  ） 

晃子・大浜 一郎

 ４０名 

     １２名 

７０．００％（１１月通算出席率 ６５．００％）

累 計 

¥90,000 

¥70,417 

¥160,417 

○石垣ロータリークラブの皆様、大変お世話になりま

す。本日はよろしくお願い致します。（山里将・湧川

祐一・田中久光・玉城哲・有村昌造・新崎康幸・

須藤仁・一桝靖人・比留間孝司・高橋博文） 

○昨年度仁開様に地区国際奉仕で大変お世話にな

                 （清水 英世

○米山奨学生の皆様本日の卓話ありがとうございまし

      （前木 繁孝

        （仁開 一夫

○米山奨学生の皆さん本日は卓話ありがとうございま

                   （前原 博一

○米山の皆さん石垣島への来島感謝します。 

                 （大浜 勇人

 ２０１６年

本日のにこにこ 

・四つのテスト 

将氏（沖縄分区ガバナー補佐） 

仁氏（地区米山奨学委員長） 

副委員長） 

  ） 

  ） 

 

 

 

 

 一郎 

６５．００％） 

 

 

 

○石垣ロータリークラブの皆様、大変お世話になりま

山里将・湧川   

祐一・田中久光・玉城哲・有村昌造・新崎康幸・

 

○昨年度仁開様に地区国際奉仕で大変お世話にな

英世） 

○米山奨学生の皆様本日の卓話ありがとうございまし

繁孝） 

一夫） 

○米山奨学生の皆さん本日は卓話ありがとうございま

博一） 

勇人） 

 

 

 

現在沖縄で勉学に励んでい

らっしゃる

学生の皆様が、本日ゲス

トとして石垣

えになりました。そして

その奨学生たちを心を込め

て支援し、力を与えてくれる

須藤米山記念奨学委員長はじめ役員の皆様、山里

ガバナー補佐、そしてカウンセラーの皆様

15

ます。遠路はるばるありがとうございます。早速

只今より努力家である

を戴くわけですが、琉球大学で音楽を教えるため

に頑張っている蘭茜さん、同じく琉球大学で現役

のお医者さんですが、博士課程で勉強しているナ

ハルさん、それからスタさん英文学で頑張ってい

らっしゃいます。皆様沖縄でこうして勉学に励み、

努力して、また沖縄を楽しみ、きっとエンジョイ

しながらもロータリークラブの方々に対する心意

気や意義などを感じながら、日々生活していらっ

しゃると思います。本日は楽しい卓話をお願いし

たいと思います。

 

 

◎須藤

地区委員と奨学生と石垣

RC

今日は特別寄付と言う事

で

た。これでまた

生が増えるのではないかと

思います。おかげさまで米山

奨学基金も潤沢に増えておりまして、また奨学生

も本年度は全国で

かるようになっております。

くように頑張りたいと思います。

また沖縄分区では先日行われました

山が取り上げられて、これもひとえに沖縄の皆さ

んの力、また今日おいでの山里ガバナー補佐のご

尽力により米山を紹介して頂いたと

２０１６年１１月

 

現在沖縄で勉学に励んでい

らっしゃる 3 名の米山奨

学生の皆様が、本日ゲス

トとして石垣

えになりました。そして

その奨学生たちを心を込め

て支援し、力を与えてくれる

須藤米山記念奨学委員長はじめ役員の皆様、山里

ガバナー補佐、そしてカウンセラーの皆様

15 名の皆様と共に本日の例会を進行させて頂き

ます。遠路はるばるありがとうございます。早速

只今より努力家である

を戴くわけですが、琉球大学で音楽を教えるため

に頑張っている蘭茜さん、同じく琉球大学で現役

のお医者さんですが、博士課程で勉強しているナ

ハルさん、それからスタさん英文学で頑張ってい

らっしゃいます。皆様沖縄でこうして勉学に励み、

努力して、また沖縄を楽しみ、きっとエンジョイ

しながらもロータリークラブの方々に対する心意

気や意義などを感じながら、日々生活していらっ

しゃると思います。本日は楽しい卓話をお願いし

たいと思います。

 

◎須藤 仁氏

皆様こんにちは。本日は

地区委員と奨学生と石垣

RC にお世話になります。

今日は特別寄付と言う事

で 4 名の方から頂きまし

た。これでまた

生が増えるのではないかと

思います。おかげさまで米山

奨学基金も潤沢に増えておりまして、また奨学生

も本年度は全国で

かるようになっております。

くように頑張りたいと思います。

また沖縄分区では先日行われました

山が取り上げられて、これもひとえに沖縄の皆さ

んの力、また今日おいでの山里ガバナー補佐のご

尽力により米山を紹介して頂いたと

月９日（水）

会長挨拶：前木

ビジター挨拶

現在沖縄で勉学に励んでい

名の米山奨 

学生の皆様が、本日ゲス 

トとして石垣 RC にお見 

えになりました。そして 

その奨学生たちを心を込め

て支援し、力を与えてくれる

須藤米山記念奨学委員長はじめ役員の皆様、山里

ガバナー補佐、そしてカウンセラーの皆様

名の皆様と共に本日の例会を進行させて頂き

ます。遠路はるばるありがとうございます。早速

只今より努力家である 3 名の奨学生の皆様に卓話

を戴くわけですが、琉球大学で音楽を教えるため

に頑張っている蘭茜さん、同じく琉球大学で現役

のお医者さんですが、博士課程で勉強しているナ

ハルさん、それからスタさん英文学で頑張ってい

らっしゃいます。皆様沖縄でこうして勉学に励み、

努力して、また沖縄を楽しみ、きっとエンジョイ

しながらもロータリークラブの方々に対する心意

気や意義などを感じながら、日々生活していらっ

しゃると思います。本日は楽しい卓話をお願いし

たいと思います。 

仁氏  

皆様こんにちは。本日は

地区委員と奨学生と石垣 

にお世話になります。

今日は特別寄付と言う事 

名の方から頂きまし 

た。これでまた 1 人奨学 

生が増えるのではないかと

思います。おかげさまで米山

奨学基金も潤沢に増えておりまして、また奨学生

も本年度は全国で 780 名、当地区では

かるようになっております。

くように頑張りたいと思います。

また沖縄分区では先日行われました

山が取り上げられて、これもひとえに沖縄の皆さ

んの力、また今日おいでの山里ガバナー補佐のご

尽力により米山を紹介して頂いたと

（水）例会報告

会長挨拶：前木

ビジター挨拶

現在沖縄で勉学に励んでい 

 

 

 

 

その奨学生たちを心を込め 

て支援し、力を与えてくれる 

須藤米山記念奨学委員長はじめ役員の皆様、山里

ガバナー補佐、そしてカウンセラーの皆様

名の皆様と共に本日の例会を進行させて頂き

ます。遠路はるばるありがとうございます。早速

名の奨学生の皆様に卓話

を戴くわけですが、琉球大学で音楽を教えるため

に頑張っている蘭茜さん、同じく琉球大学で現役

のお医者さんですが、博士課程で勉強しているナ

ハルさん、それからスタさん英文学で頑張ってい

らっしゃいます。皆様沖縄でこうして勉学に励み、

努力して、また沖縄を楽しみ、きっとエンジョイ

しながらもロータリークラブの方々に対する心意

気や意義などを感じながら、日々生活していらっ

しゃると思います。本日は楽しい卓話をお願いし
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す。少しでも沖縄の皆様に米山を知って頂く、ま

してやこの石垣には大学のない所で、皆様にはご

協力を頂いております。なんとか奨学生をお連れ

して米山の理解を深めて頂きたいと思い

おじゃま致しました。

お願い致します。
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だきありがとうございまし

た。大成功ではなかったか

なと思います。

来た時には、上勢頭保

寄付したと報告を受けました

4 名の有志の方から寄付されたという事で、たぶ
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た場合は米山功労者になるわけです。今回

方が 10 万円を寄付されましたので、

いには米山功労者の感謝状が届くと思います。ガ

バナー補佐の任期まで残り半年ありますので、よ

ろしくお願い致します。どうもありがとうござい

ました。 
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しくて曇
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☆ナハル・サイファン氏

初めまして皆様こんにちは。

私の名前はサイファン・ナハ

ルです。バングラディッシュ

から来ました。今琉球大学医

学部の博士課程

で私は

学部で感染症の研究をしています。私の国で

染症で亡くなる人が沢山いますので、今感染症の

研究をしています。今年ロータリー米山奨学会の

奨学生に選ばれた事を心より感謝いたします。今

日は石垣に初めて来ま

加することが出来てとても嬉しいです。ありがと
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強するのは非常に難しいです。諦めないで頑張っ

て勉強しています。初めて私はここにきてびっく

りしました。本当に自然がきれいです。私の地元

と一緒です。世界中で

めでとうございます。

今年米山奨学会の奨学金を頂きましてありがと

うございます。地獄の生活に
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りしました。本当に自然がきれいです。私の地元

番目だと聞きました。お

今年米山奨学会の奨学金を頂きましてありがと

奨学

生活がきつかったです。

学校終わって、仕事しないといけない。食べ物も



卵ばかりです。たまにちょっとお金があったらラ

ーメン食べに行きます。奨学金をもらってから時

間に余裕ができました。バイトを減らして、もっ

と日本語と英語を

論を優先して書いています。卒論のテーマは

マホの長所と短所

さん人々がスマホを触りすぎてあまりコミュニケ

ーションを取らないです。運転手でも携帯をさわ

って、そのせいで事故が多いです。事故がないよ

うにルールを作ろうかと思いまして、将来はバリ

島の知事になりたいです。私も自分が幸せだった

ら自分の幸せを少し分ける。今私は日本語少しで

きます。バリ島に帰って子ども達に無料で日本語

を教えたいと思います。将来的には知事になりた

いです。みんな無理と言いますが、あなたの理想

は高すぎるだろうと、高すぎるから夢を追いかけ

ます。実現するように頑張って行きたいと思いま

す。 
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当クラブ 4 名から、米山
記念奨学会への特別寄
付の目録を須藤地区
米山奨学委員長へ贈呈

致しました。 
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第2580 
ＩＭが
の会員にとって普段なかなか見えにくい“米山”を体
感してもらいたいと、分区幹事の比嘉宥海氏が長年企
画をあたためていたものです。同ＩＭでは、比嘉氏が
2年前の地区大会でスピーチを聞き感動したタイの学
友、ブサコーン・ホンヨックさん（
央ＲＣ）をホームカミング制度で招へいしたほか、東
京都からの奨学生を含む沖縄分区現役奨学生
して沖縄在住の米山学友
けでなく、第
浦ＲＣ）、第
身の学友も含まれています。
「学友の活躍を知ることで我々ロータリアンは喜び
と誇りを感じることができたし、沖縄の奨学生と学友
の絆も深まった。タイ米山学友会創立メンバーでもあ
るブサコーンさんの影響力で、沖縄にも米山学友会が
生まれることを願っている」と、
て話してくださいました。

名から、米山 
記念奨学会への特別寄 
付の目録を須藤地区 
米山奨学委員長へ贈呈 

皆で記念撮影！ 

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース

イ ラ イ ト よ 

“米山”がテーマのＩＭ、沖縄で開催

2580 地区（東京都東北部・沖縄県）沖縄分区の
ＩＭが10 月28 日に那覇市で開かれました。沖縄分区
の会員にとって普段なかなか見えにくい“米山”を体
感してもらいたいと、分区幹事の比嘉宥海氏が長年企
画をあたためていたものです。同ＩＭでは、比嘉氏が
年前の地区大会でスピーチを聞き感動したタイの学
友、ブサコーン・ホンヨックさん（
央ＲＣ）をホームカミング制度で招へいしたほか、東
京都からの奨学生を含む沖縄分区現役奨学生
して沖縄在住の米山学友
けでなく、第2800 
浦ＲＣ）、第2650 
身の学友も含まれています。
「学友の活躍を知ることで我々ロータリアンは喜び
と誇りを感じることができたし、沖縄の奨学生と学友
の絆も深まった。タイ米山学友会創立メンバーでもあ
るブサコーンさんの影響力で、沖縄にも米山学友会が
生まれることを願っている」と、
て話してくださいました。

（公財）ロータリー米山記念奨学会ニュース
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“米山”がテーマのＩＭ、沖縄で開催

地区（東京都東北部・沖縄県）沖縄分区の
日に那覇市で開かれました。沖縄分区

の会員にとって普段なかなか見えにくい“米山”を体
感してもらいたいと、分区幹事の比嘉宥海氏が長年企
画をあたためていたものです。同ＩＭでは、比嘉氏が
年前の地区大会でスピーチを聞き感動したタイの学
友、ブサコーン・ホンヨックさん（
央ＲＣ）をホームカミング制度で招へいしたほか、東
京都からの奨学生を含む沖縄分区現役奨学生
して沖縄在住の米山学友5人を招待。学友は同地区だ
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と誇りを感じることができたし、沖縄の奨学生と学友
の絆も深まった。タイ米山学友会創立メンバーでもあ
るブサコーンさんの影響力で、沖縄にも米山学友会が
生まれることを願っている」と、
て話してくださいました。 
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“米山”がテーマのＩＭ、沖縄で開催

地区（東京都東北部・沖縄県）沖縄分区の
日に那覇市で開かれました。沖縄分区

の会員にとって普段なかなか見えにくい“米山”を体
感してもらいたいと、分区幹事の比嘉宥海氏が長年企
画をあたためていたものです。同ＩＭでは、比嘉氏が
年前の地区大会でスピーチを聞き感動したタイの学
友、ブサコーン・ホンヨックさん（1997-
央ＲＣ）をホームカミング制度で招へいしたほか、東
京都からの奨学生を含む沖縄分区現役奨学生

人を招待。学友は同地区だ
地区（米沢ＲＣ）、第2820 
地区（京都東ＲＣ）など他地区出

身の学友も含まれています。 
「学友の活躍を知ることで我々ロータリアンは喜び
と誇りを感じることができたし、沖縄の奨学生と学友
の絆も深まった。タイ米山学友会創立メンバーでもあ
るブサコーンさんの影響力で、沖縄にも米山学友会が
生まれることを願っている」と、比嘉氏は期待を込め
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“米山”がテーマのＩＭ、沖縄で開催 

地区（東京都東北部・沖縄県）沖縄分区の
日に那覇市で開かれました。沖縄分区

の会員にとって普段なかなか見えにくい“米山”を体
感してもらいたいと、分区幹事の比嘉宥海氏が長年企
画をあたためていたものです。同ＩＭでは、比嘉氏が
年前の地区大会でスピーチを聞き感動したタイの学

-98／出雲中
央ＲＣ）をホームカミング制度で招へいしたほか、東
京都からの奨学生を含む沖縄分区現役奨学生4人、そ

人を招待。学友は同地区だ
2820 地区（土

地区（京都東ＲＣ）など他地区出

「学友の活躍を知ることで我々ロータリアンは喜び
と誇りを感じることができたし、沖縄の奨学生と学友
の絆も深まった。タイ米山学友会創立メンバーでもあ
るブサコーンさんの影響力で、沖縄にも米山学友会が
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